
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 235/2024

Solicito informações referentes ao 
quadro de defasagem dos agentes 
comunitários das Unidade Básica de 
Saúde (UBS).

Considerando a importância do dever Constitucional de fiscalização das 
atividades do Município e do funcionamento das atividades exercidas pelo Poder 
Executivo;

Considerando que temos recebido um número significativo de reclamações dos 
moradores em relação à ausência de agentes comunitários de saúde nas Unidades Básicas 
Saúde – UBS’s; 

Considerando ainda que é crucial que a administração municipal priorize essas 
questões e tome medidas imediatas para abordar as preocupações dos munícipes em 
relação à carência destes profissionais nesse setor, para agir de forma proativa e 
eficiente, podendo melhorar significativamente a qualidade de vida e a segurança em 
nossa comunidade... 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido 
de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas: 

I. Quantos agentes comunitários de saúde, ativos, temos em Araraquara?

II. Qual é o número exato de agentes necessário para atender todos os cidadãos 
nas UBS’s?

III. O que é necessário para que haja o provimento da vacância destes agentes, 
caso haja tal irregularidade?

  

IV. Qual o motivo por não ter sido empreendido?

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 2 de abril de 2024.

JOÃO CLEMENTE
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